
最新齐白石读后感(优秀5篇)
当观看完一部作品后，一定有不少感悟吧，这时候十分有必
须要写一篇读后感了!如何才能写出一篇让人动容的读后感文
章呢？这里我整理了一些优秀的读后感范文，希望对大家有
所帮助，下面我们就来了解一下吧。

齐白石读后感篇一

安静的教室里，只有老师温柔的声音。同学们都在听讲，只
有一个人例外――“齐白石”，他正在画画！

“齐白石”微胖，小眼睛、小鼻子、大嘴巴，因为太好动，
既爱吃，又爱画，我们都叫他“齐天大圣”。他一点也不满
意，自己改成“齐白石”。

“齐白石”经常做怪事，老师罚他站在最后一排。哪知，老
师刚打开课件，“齐白石”就回到座位，拿着笔本画笑脸。
同桌一脸惊讶看着他，突然，他又“唰”地站起来，站的笔
直，原来老师转回头了。等老师再低头，他拿着笔，画起了
沙和尚，同桌都惊呆了！

这个爱画画的“齐白石”，让我难以忘记。

齐白石读后感篇二

我很喜欢《励志故事大启发》这本书，其中，《齐白石作画》
这篇文章让我懂得了一个道理。

《齐白石作画》讲的是齐白石为了做好画，在家里养了几只
小虾，每天仔细观察它们。九十多岁的齐白石，精神仍然很
好，他每天都坚持作画，至少是五幅画。有一次，他过生日，
因为忙着招待客人，那天就没有作画。可是第二天。他早早
儿就起来画画儿，忙得连早饭都没有吃，因为他要补回前一



天的“损失”。

读了这篇文章，我懂得了一个道理：只要我们有恒心、有毅
力，就一定能到达理想的彼岸。

我以后一定要向齐白石老画家学习，坚持细致的观察和不懈
的努力，坚持每天画一幅画，争取画得更好。

齐白石读后感篇三

“宠辱不惊，闲看庭前花开花落;去留无意，漫观天外云展云
舒。”这是齐白石在书房中的一幅名联，同时它也是齐白石
老人为人处事最真实的写照。

齐白石有一个座右铭：“人誉之一笑，人骂之一笑”身为百
年难现的艺术大师，他的图画、书法、篆刻都十分有造诣，
从他笔下流动出来许多的人物、山水、花鸟，都洋溢着乡土
风情。为此有些人大加赞赏，齐白石老人也花的了诸多名誉：
人民艺术家、中国美术家协会主席。老人对此淡然一笑，然
而有些人处于偏见，向齐白石泼污水。老人深知众口难调，
因此也一笑了之。与齐白石同一时代还有一位老人，马寅初，
用两“噢”来回应人生的众多坎坷。1960年3月31日，马寅初因
《新人口论》被免去北大校长职责，他也只是“噢”了一声，
1979年9月14日马寅初恢复其职任，他也只是以“噢”为应答。

不论是齐白石还是马寅初，他们都有“宠辱不惊”的功夫。
齐白石一生获得无数的荣誉，也不见得他老人家趾高气扬，
或是飘飘然地以大师自居。我曾从书上看到过一个故事：齐
白石当年自称：诗第一，字第二，印第三，画第四。陈子展
直言相除说齐白石老人把画排在最后，有意抬高自己的诗、
字、印。齐白石刚开始怒不可遏，事情过去后依旧是坦然面
对。人生正是需要这样淡定、豁达。不同的人从不同的眼光
不同角度看待事物，当然会有不同的态度。不论是支持也好，
否定也罢，我们都应“走自己的路，让别人去说”都应坦然



面对。由于在春晚上一个小品《不差钱》小沈阳一炮打红。
然而谁知道在他成名之前有多少人评论他的表演十分俗吗?再
说个名气大点的：鲁迅。对他的议论何时停过，而他也不是
坚持在写作吗?一个人要胸襟宽广，才能成大器。

一个人是非正误、真假虚实谁能说清道明?因此人要能够洒脱
通达，淡定旷达。

齐白石读后感篇四

今天是星期天，爸爸妈妈不在家。我一个人在家觉得没意思
就拿起一本叫《狼狈》的书，它的故事情节深深的感动了我。

在布朗山上人们发现了狼狈，第一个看见的是山村的邮递员，
据他说那天他骑着摩托车回家，快要走到家突然发现自己后
面有狼叫的声音，他拿起手电筒往后一看，下了一跳一只狼
拖着狈，他马上开起摩托车往家跑，刚到家他就把他看见狼
狈的事情跟别人说了说，村长听说了这件事，当天晚上就组
织了一只捕猎队，他们很幸运在山上把狼狈抓住了，大家一
看不是什么狼狈，而是有一只狼没有了前腿，它让一只狼拖
着它，村民看它们可怜就把它放了。

这篇文章读完了，我希望大家不要再乱杀狼群了，因为在我
国狼的总数还不到2千只。

[齐白石作画读后感]

齐白石读后感篇五

今天是星期天，爸爸妈妈不在家。我一个人在家觉得没意思
就拿起一本叫《狼狈》的书，它的.故事情节深深的感动了我。

在布朗山上人们发现了狼狈，第一个看见的是山村的邮递员，
据他说那天他骑着摩托车回家，快要走到家突然发现自己后



面有狼叫的声音，他拿起手电筒往后一看，下了一跳一只狼
拖着狈，他马上开起摩托车往家跑，刚到家他就把他看见狼
狈的事情跟别人说了说，村长听说了这件事，当天晚上就组
织了一只捕猎队，他们很幸运在山上把狼狈抓住了，大家一
看不是什么狼狈，而是有一只狼没有了前腿，它让一只狼拖
着它，村民看它们可怜就把它放了。

这篇文章读完了，我希望大家不要再乱杀狼群了，因为在我
国狼的总数还不到2千只。


